



DJK Kirchaich 1 2,0 : 6,0 1.SKK Gut Holz Zeil 2



Erfolgreicher Start ins neue Jahr

Am ersten Spieltag im neuen Jahr ging es für unsere 2. Mannschaft zum Derby bei der DJK Kirchaich. Nach dem verkorksten Ende der Hinrunde konnte man mit einem vollständig genesenen Kader in das neue Kalenderjahr starten. Demnach war man gewillt, den Start erfolgreich zu gestalten.

Das neue Jahr eröffnen durften Dominic Österling und Georg Schropp gegen Stefan Montag und Thorsten Bräuter. Schropp lieferte sich mit Bräuter ein ordentliches Duell, verlor allerdings am Ende völlig den Faden und blieb bei mageren 519 Kegeln stehen, was gegen die Kirchaicher Bestmarke von 565 den ersten Punktverlust zur Folge hatte. Österling – der verletzungsbedingt die komplette Hinrunde verpasste – startete mit 168 Kegeln und einem neuen Bahnrekord auf dem ersten Durchgang furios ins Spiel. Auch im weiteren Verlauf konnte er das Niveau halten und holte nach Sätzen von 151, 140 und 145 mit der Tagesbestleistung von fantastischen 604 Kegeln gegen Montag (547) den ersten Punkt für sein Team.



Ein 1:1 und 11 Kegel Vorsprung war für Pascal Österling und Christian Dittmann gegen Johannes Bertram und Jens Huttner die Ausgangslage im Mittelabschnitt. Dittmann kam ordentlich in die Partie,



musste nach der Hälfte seines Spiels einen knappen Rückstand hinnehmen. In der Folge verlor der Zeiler allerdings völlig die Spur, landete am Ende bei gebrauchten 508 Kegel und musste sich gegen Huttner mit 557 deutlich geschlagen geben. Auch Österling sah sich nach durchwachsenem Start zur Mitte der Partie einem knappen Rückstand gegenüber. In der zweiten Hälfte seines Spiels drehte der Zeiler Kapitän noch einmal auf und holte mit 553 zu 548 Kegeln den zweiten Duellsieg für sein Team.

Bei einem 2:2 und 33 Kegeln Rückstand lag es nun an Leon Held und Florian Götz, gegen Johannes Rumpel und Steffen Montag, das Spiel noch in die richtigen Bahnen zu lenken. Held hatte zu Beginn mit ordentlicher Gegenwehr zu kämpfen, doch der Zeiler Youngstar ließ sich davon nicht beirren und erspielte sich souverän mit 557 zu 534 Kegeln den Mannschaftspunkt. Götz hingegen hatte nach anfänglichen Startschwierigkeiten keinerlei Gegenwehr von Montag, was schlussendlich mit einem Endstand von 545 zu 487 zu einem recht deutlichen Duell wurde.

Final stand somit bei einem Gesamtergebnis von 3286 zu 3238 ein solides Ergebnis auf der Anzeige, was allerdings noch Potential nach oben verspricht. Trotz allem war der Start ins neue Jahr mit dem 6:2 Auswärtserfolg gelungen. Nächste Woche steht dann das erste Heimspiel im Jahr 2025 auf dem Programm. Um 16:30 Uhr empfängt man auf den heimischen Bahnen die Gäste vom „Scharfen Eck“ aus Röhlein.